
-Hemos hecho varias actuaciones en el entorno de la 
casa de Cultura-Irigai-Agrupación Las Eras: Hemos 
pintado correctamente la línea divisoria de los carri-
les, hemos colocado pivotes junto acera para evitar 
que aparquen coches delante de los pivotes de acceso 
a urgencias en Agrupación Las Eras y también hemos 
colocado pivotes en la curva frente a las escaleras 
de la casa de cultura, porque había poca visibilidad, 
aparcaban coches en la acera del solar y había peli-
gro de accidentes.

-Hemos pintado y arreglado los parques infantiles del 
colegio y de Iturzarrea.

-Recogida domiciliaria puerta a puerta de restos ve-
getales y césped con la mancomunidad rsu Irati.

-Se ha terminado la colocación de las señalizaciones 
de las urbanizaciones de Aoiz.

-Inauguración Parque Itoitz en Kanpondoa.

-Mejorado el acceso a la compostera situada en la 
trasera del Centro de Salud, y se ha acondicionado la 
zona de recogida de poda de Barajitoa.

-Arreglo cementerio viejo y nuevo y bancos Paseo Za-
balea, aportación Paco Oyarzun.

-Nos hemos incorporado a la bolsa de alquiler de vi-
viendas del Gobierno de Navarra.

-Límite velocidad en el pueblo 30 km/h

-Se han colocado dos mesas en Barajitoa, en el par-
que que también se ha impulsado con la celebración 
del último día del árbol (es el segundo día del árbol 
que hacemos en ese parque).

-Espejos en San Joaquín y Conde Barraute para evitar 
colisión entre coches.

-Aparcabicis en instalaciones Kanpondoa.

-Paso de cebra en la bajada a Barajitoa, junto a ro-
tonda San Miguel.

-Reductor de velocidad junto a fábrica de Iribarren, 
en la Txantrea.

-Se ha colocado una valla protectora en la zona de las 
compuertas para evitar que los niños se caigan hacia 
el río, tal y como se pidió.

AGOIZKO UDALA 
EL AYUNTAMIENTO DE AOIZ

herriko auzoekin
con los barrios

ACTUACIONES DEL ÚLTIMO AÑO

ACTA DÍA 7: SAN MIGUEL, TXANTREA, DOMINGO ELIZONDO, AGR. LAS ERAS Y URBANIZACIONES 



CUESTIONES PLANTEADAS EN LA REUNIÓN DEL AÑO PASADO

- En Iturzarrea, hacia La Harinera, hay 4 farolas apagadas seguidas hasta la llegada de la primera casa habitada. 
Estaría bien encender alguna, porque sino está muy oscuro durante un tramo algo largo. SE HAN ENCENDIDO TODAS

- Problema vecinal en Kanpondoa, por los ladridos de un perro, cuyos dueños lejos de tener intención de solucionarlo, 
parece que quieren agravarlo. Solicita ayuda al ayuntamiento. HEMOS DADO PARTE A FORALES Y GUARDIA CIVIL, 
ENVIADO CARTA A VECINA.

- No se ha anunciado por medios no electrónicos esta reunión. ESTE AÑO HEMOS VUELTO A BUZONEAR AVISO

- Habría que señalizar en la entrada del pueblo, dónde queda el polideportivo y los dos campos de fútbol, hay mucha 
gente que pregunta. NO LO HEMOS HECHO ESPECÍFICAMENTE, AUNQUE HAY PANEL CON MAPA EN EL CENTRO DE SALUD

- En Google Maps, las direcciones de algunas calles que hoy son prohibidas no están bien señalizadas. SE HA SOLI-
CITADO CAMBIARLAS

- Los adoquines de Kanpondoa se mueven, a pesar de que casi todos los veranos se mandan trabajadores munici-
pales a sujetarlos. ESTE VERANO HEMOS VUELTO A DAR UN REPASO A TODO

IDEAS QUE TENEMOS PARA LOS PRÓXIMOS MESES

Gizartetxea / Obras Ayuntamiento / IDAE / Fibra óptica

PROPUESTAS VECINALES

-Se solicitan reductores de velocidad en Barajitoa y La Harinera. Son calles largas y los coches van a mucha velocidad.

-En el ceda al paso de La Harinera con el parque Iturzarrea, las plazas más próximas a izquierda y derecha dificultan 
mucho la visión y tienes que sacar mucho el coche para ver si vienen de arriba o abajo. Mirar que solución se le puede dar.

-Aumento en Kanpondoa de los voluminosos que se sacan a los contenedores.

-La recogida de hierba puerta a puerta es una buena iniciativa, pero habría que intentar evitar que la hierba se saque 
a la calle en bolsas de plástico, y más ahora que se está intentando reducir su uso. ¿Habría alguna manera de sumi-
nistrar algún recipiente que no fuera de plástico? Un grifo para limpiar los cubos en las áreas de compostaje también 
vendría bien.

-La señalización de San Joaquín es confusa. La señal de prohibido habría que cambiarla de lado, porque la gente no 
la ve. El quitamiedos cercano al centro 0-3 años está cediendo un poco. Y el ceda al paso para entrar a la rotonda de 
Irigai, sigue siendo confuso, a pesar de haber puesta allí una señal.

-El espejo que hay donde el edificio de los bomberos lleva tiempo roto.

-Los días de heladas estaría bien que los vecinos dispusieran de sal en el almacén municipal y que se pueda anunciar 
por bando y redes sociales para el conocimiento de todos y todas.
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¡Muchas gracias por participar! Eskerrik asko!


